

Spielbetrieb komplett eingestellt

Geschrieben von: Andreas Knospe
Dienstag, den 17. März 2020 um 10:11 Uhr -

Liebe Schach-Freunde,

das Corona-Virus hat uns komplett eingeschränkt bzw. lahm gelegt: Neben allen offiziellen Terminen (Mannschaftskämpfe, Einzelmeisterschaften und Versammlungen) des Schachbezirks Düsseldorf sowie aller höheren Organe musste nun auch der TuS-Nord **jegliche n Sportbetrieb bis mindestens Ostern einstellen**

- natürlich findet auch die Hauptversammlung

nicht

am 28. März statt.

Es finden also keine Spielabende statt - wie und wann wir die internen Turniere (und auch das Ostereier-Turnier) nachholen werden, wird die Zeit zeigen - wir halten alle Mitglieder informiert. Bis dahin:

Bleibt gesund!